



Deux primés au concours national de journaux scolaires

publié le 03/06/2009

Résultats du jury national

Descriptif :

Résultats du jury national

Le jury national s'est réuni le 20 mai 2009 à Paris et a sélectionné les 3 journaux primés dans chaque catégorie.

228 journaux, sur les quelques 800 qui ont participé au concours dans toute la France, ont été lus et comparés par le jury.

Cette année, **deux journaux de l'académie ont été primés !**

Dans la **catégorie école**, le ***Bonjournal*** de l'école Jean Moulin de Soyaux, qui donne la parole aux élèves primo arrivants.

Dans la **catégorie collège**, ***K'eskon attend*** de la classe journalisme du collège Descartes de Châtelleraut. Retrouvez-le sur le [blog de la classe média](#). ↗

T'as le bonjour d'Alfred, journal du collège Alfred Renoleau à Mansle, est passé près du prix puisqu'il a été **nommé** : il a donc été considéré par le jury national comme un très bon journal. Prometteur... !

Vous pouvez le lire en ligne ↗ pour vous faire une idée.

Bravo à toutes les équipes des journaux scolaires que nous avons eu le plaisir de lire cette année !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.